



Pese a “realidad deshumanizante”, ciudad de Oaxaca sólo cuenta con un refugio para migrantes

Las personas migrantes que transitan por Oaxaca y el resto de los estados viven una realidad “deshumanizante”, y el país está desbordado por la migración, afirma Araceli Tovilla Galindo, directora del albergue del Centro de Orientación del Migrante de Oaxaca (COMI), el único espacio en la capital que brinda refugio temporal para los extranjeros.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/pese-realidad-deshumanizante-ciudad-de-oaxaca-solo-cuenta-con-un-refugio-para-migrantes>